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Tre mosse per vincere una partita 
importantissima
Vogliamo lanciare una grande azione di "trasparenza e coerenza" all’interno degli Enti di 
promozione sportiva. Oggi sappiamo tutti qual è la situazione. Sui numeri dichiarati dagli Enti 
di promozione sportiva esistono "forti dubbi e perplessità" spesso giustificate. Non si può più 
andare avanti così. Occorre una svolta storica che "obblighi" ogni ente a dichiarare e certificare 
realmente l’attività che svolge sul territorio. Per far questo bisogna radicalmente modificare il 
regolamento degli Enti di promozione sportiva attualmente in vigore. Quel regolamento 
determina infatti i criteri per la certificazione dei numeri e per l’assegnazione dei contributi agli 
Enti. Abbiamo detto con chiarezza che è tutto da rifare. All’interno del coordinamento degli Enti 
di promozione sportiva è nata una commissione che sta lavorando alla stesura della bozza di 
un nuovo regolamento. Questa bozza dovrà poi essere approvata dalla Giunta del Coni. L’ 
obiettivo è quello di arrivare all’ approvazione entro dicembre 2013 in modo che il nuovo 
regolamento sia in vigore nel 2014. Non vogliamo fare la guerra a nessuno. Al contrario 
vogliamo allearci con tutti gli Enti che con responsabilità ci stanno a voltare pagina rispetto al 
passato ed ad aprire una nuova stagione di legalità e trasparenza. Su questo "faremo 
battaglia" e non abbasseremo la guardia. Nel frattempo il problema riguarda il 2013. Su questa 
stagione non ci sono alternative. Non resta che applicare il regolamento in vigore. Con un 
documento sottoscritto da tutti gli Enti abbiamo chiesto agli uffici del Coni un’ applicazione 
"rigorosa" e "trasparente" del regolamento in vigore. Ne facciamo una questione di "orgoglio e 
dignità" prima ancora che di soldi. Non ci stiamo a vederci superati in strane classifiche da Enti 
o realtà che nei fatti svolgono molta meno attività di noi. Vogliamo giocare la partita del 2013 in 
tre mosse.

Punto 1) 
Serve una grande mobilitazione territoriale di tutta l’ associazione. Mentre tutti si inventano il 
possibile e l’ impossibile per rendicontare il 110 per cento di quello che fanno noi oggi 
rendicontiamo solo una parte dell’ attività svolta dall’ associazione. I dati di Doas e Skynet non 
bastano più. Vogliamo "mettere sul tavolo" tutta l’ attività svolta dal CSI. Vogliamo dire: "ecco, 
guardate qua! Questo è quello che il CSI fa durante l’ anno. Tutto vero e tutto reale". Per fare 
questo dobbiamo prenderci per mano. A livello nazionale un team di lavoro formato da 
Marchetti, Butti, Pasquini, Bellei, Picciolo lavorerà da subito su questo tema con urgenza e 
determinazione. Ma la vera svolta può avvenire solo dal territorio. Abbiamo bisogno di 
documentare ogni attività sportiva e ogni attività formativa fatta da ogni comitato. A fine agosto 
vi diremo come fare per inviarci tutto. Dobbiamo rendicontare entro il 31 di ottobre. I tempi 
sono stretti ma ci sono. Chiedo a tutti, con umiltà, di vivere questa sfida senza tirarsi indietro. 
Pazienza se ci costerà un pò di impegno e lavoro. In gioco c’ è la dignità dell’ associazione. 
Non ci stiamo più a vederci superati in classifiche "assurde" da Enti che fanno molta meno 
attività di noi.

Punto 2) 
Chiederemo al Coni di darci i dati della certificazione 2013, provincia per provincia, in modo 
che ciascun nostro comitato potrà valutare cosa viene dichiarato come attività da ciascun ente 
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nella sua provincia. Pretenderemo questi dati per iniziare a mettere sul tavolo della 
trasparenza quanto dichiarato dagli Enti. Sarebbe un peccato immenso se il CSI di un territorio 
non fosse degnamente rappresentato, perché non dichiarante tutte le sue attività.

Punto 3) 
Se rendicontassimo "tutta l’attività" dell’associazione probabilmente (non è sicuro, ma 
probabile) dovremmo prendere più soldi per il contributo 2013. Bene, se questo accadrà, la 
cifra superiore al contributo 2012 sarà interamente destinata ad un bando a favore dei comitati. 
In pratica le risorse che prenderemo in più (se le prenderemo) andranno direttamente al 
territorio. Come avete compreso è arrivato il tempo di una svolta nella certificazione degli Enti. 
Deve finire la fase dei numeri non veri, delle tessere regalate, delle associazioni di 
associazioni e via dicendo... La sfida decisiva riguarda il regolamento che andrà in vigore nel 
2014 ma la partita del 2013 è importantissima. Dobbiamo mettere subito sul tavolo (entro il 31 
ottobre) tutta (ma proprio tutta) l’attività del CSI. A livello nazionale lavoreremo con impegno su 
questo ed entro fine agosto vi daremo tutte le modalità per mandarci la vostra 
documentazione. Contiamo davvero sull’ aiuto e sull’ impegno di tutti. Non esiste altra strada 
per vincere questa delicatissima partita. 

In arrivo un software per le Società Sportive 
Il team innovazione e tecnologia ha lavorato per la realizzazione di un software dedicato alle società 
sportive che sarà presentato a settembre. Si tratta di uno strumento utile e prezioso. Questo software 
aiuta a gestire tutta la vita della società sportiva: anagrafica, scadenze, fornitori, amministrazione, 
adempimenti fiscali, pianificazione allenamenti e tanto altro. 

Il pranzo della Presidenza Nazionale
Giovedì scorso, al Circolo del tennis (Coni) del Foro Italico, abbiamo riunito tutti gli amici della 
presidenza nazionale (dipendenti e collaboratori) per un semplice pranzo di condivisione. È stato un 
momento semplice e bello, come avviene nella vita di ogni comitato. È stata l’occasione per ringraziare 
tutti per il grande lavoro che è stato svolto anche quest’ anno.

Lavori della Direzione
Giovedì pomeriggio si è riunita la Direzione nazionale. Numerose delibere (più di 20) approvate, relative 
a vari aspetti ordinari della vita associativa. Questo a dimostrare che anche a fine luglio l’attività non è 
certo ferma o in calo. Le cose da fare restano tantissime e ci stiamo lavorando con passione. 

Al lavoro per manifestazioni sportive
La scorsa settimana, a Milano, incontro con Renato Picciolo, per lavorare su una nuova e dinamica 
impostazione della gestione delle manifestazioni Danone Nations Cup, Gazzetta Cup, Junior Tim Cup.
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A Reggio Emilia torna la Junior Tim Cup
Martedì a Reggio Emilia torna la Junior Tim Cup. A scendere in campo prima del triangolare serale fra 
Milan, Juventus e Sassuolo saranno gli oratori SS. Vergine Maria Consolata (Pontenuovo di Sassuolo - 
MO) e Unità Pastorale Madonna della Neve (Reggio Emilia) che disputeranno una partita di calcio ad 
otto in due tempi della durata di 20’ minuti. É proprio bello vedere che ormai la Junior Tim Cup ha 
contagiato il mondo del calcio e che anche dove non prevista, viene giocata e realizzata. Sarò a Reggio 
Emilia insieme a Vittorio Bosio. 

A Roma la Direzione 
La Direzione nazionale torna a riunirsi giovedì pomeriggio a Roma. Lavoreremo su varie iniziative e 
tematiche per preparare al meglio la stagione che partirà a settembre. 

Ufficio Impiantistica Sportiva 
Prosegue il lavoro di Alessandro Pellas e Stefano Gobbi per l’ apertura di questo ufficio a settembre. 
Vari incontri a Roma per preparare il tutto al meglio. Il CSI sarà presente con il suo progetto ufficio 
impiantistica anche sulla rivista Chiesa oggi che dedica un numero speciale agli oratori. 

Ancora attività nei Comitati
Non tutti i comitati hanno chiuso per ferie. In tanti comitati ( in particolare sul litorale ma non solo) l’ 
attività prosegue e arrivano notizie di tante manifestazioni e iniziative. Un ringraziamento particolare a 
tutti quelli che, anche in queste settimane e in agosto, sono impegnati a fare grande il CSI. 

Spedite le Agende ai Comitati
È iniziata la spedizione delle agende a tutti i Comitati ed entro fine agosto tutti riceveranno le agende. 
Siamo certi che tutti apprezzino il fatto che le agende arrivano nei comitati per tempo.

Tesseramento On Line: I Comitati si attivano
Sono oltre 40 i comitati che hanno già aperto il conto corrente Unicredit e che si sono attivati, ultimando 
le procedure per il tesseramento on line. Altri si stanno attivando in questi giorni. Si tratta di una grande 
opportunità per le società sportive e per i comitati. Entro settembre vorremmo e dovremmo avere tutti i 
comitati attivi per eseguire operazioni di tesseramento on line. 

Un messaggio ai volontari del CSI per Haiti
Venerdì prossimo i volontari del CSI per Haiti partiranno per raggiungere la capitale Port au Prince dopo 
un giorno e mezzo di viaggio. Alla pagina facebook potremo seguire per tutta l’ estate in tempo reale 
tutto quello che accadrà ad Haiti. Ora è il momento di sostenere i nostri ragazzi e le nostre ragazze 
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prima della partenza. Chiediamo a tutti di lasciare un messaggio di "incoraggiamento" sulla pagina 
facebook “CSI per Haiti”. É un modo semplice e bello per far sentire ai nostri volontari che non partono 
da soli ma che tutto il CSI è con loro. 
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